



Diputados morenistas celebran culpabilidad de García

Con la consigna '¡Sigue Calderón!', '¡sigue Calderón!', diputados de Morena, Partido del Trabajo y Partido Verde aplaudieron el veredicto del jurado en el caso de García Luna.

En la sesión de la tarde del día de ayer, los diputados de Acción Nacional se retiraron del Pleno, esto tras darse a conocer la noticia que determinó como culpable al exsecretario de Seguridad Pública.



Con pancartas con la leyenda, 'Genaro García Luna traficó más de 2 mil 500 armas hacia México con el operativo 'Rápido y Furioso', las y los morenistas aseguraron que el expresidente Felipe Calderón debe rendir cuentas también.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFB1MIAikY0mDr8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213132&parld=75F18D3264FEE48F%213122&o=OneUp>